



Dritter Elternbrief 2023/24

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

das erste Schulhalbjahr neigt sich dem Ende zu und auch die Frühlingsferien stehen vor der Tür. Daher möchte ich diese Gelegenheiten nutzen, um Ihnen einige aktuelle Informationen aus der Schule zukommen zu lassen.

Rückblick auf die vergangenen Schulwochen

Erfolge unserer Basketball-Mannschaften

Zwei unserer Mannschaften konnten bei der Stadtmeisterschaft einen schönen Erfolg erzielen. Die Jungen III wurden Zweite und unsere neugegründete Mannschaft Mädchen II wurden Dritte. Beiden Mannschaften gratuliere ich herzlich.

Morgen findet unsere Schulschachmeisterschaft statt und wir sind schon auf die Ergebnisse gespannt.

Aktuelles aus der Schule

Handynutzung an der Schule

Bereits im vergangenen Schuljahr wurde ein Entwurf für ein Handykonzept entwickelt. Hintergrund für dieses Konzept war eine Gesetzesänderung, die nun von allen Schulen solch ein Konzept verlangt.

In diesem Schuljahr diskutierten Lehrern, SMV und Elternbeirat den Entwurf. In der 1. Schulforumssitzung mit Vertretern von Lehrern, Schülern und Eltern wurde der Entwurf abschließend besprochen und verabschiedet.

Dieses verabschiedete Konzept wurde nun den Schülerinnen und Schülern vorgestellt und gilt aktuell an der Schule. Für einzelne Inhalte gibt es eine Erprobungsphase bis zur 2. Schulforumssitzung im April.

Als Anhang zu diesem Schreiben erhalten Sie daher die aktuelle Fassung des Handynutzungskonzeptes.

Whatsapp Gruppen mit pornografischem Inhalt

Gestern haben wir durch Schülerinnen und Schüler der 5. Klassen erfahren, dass aktuelle Schüler ohne ihr Zutun in Whatsapp-Gruppen aufgenommen werden, in den u.a. rassistische und pornografische Inhalte geteilt werden.



Generell haben alle Verhaltensweisen in den Whatsapp-Gruppen keinen schulischen Bezug. Da aber schon der Besitz bestimmter Bilder eine Straftat darstellt, sieht sich die Schule hier pädagogisch gefordert.

Wir haben daher gestern mit der Polizei Kontakt aufgenommen. Dort wurde geklärt, dass unsere Schüler nicht durch Mitschüler unserer Schule in die Gruppen aufgenommen wurden, sondern dass dies durch außerschulische Personen erfolgte.

Wir werden im IT-Unterricht unseren Schülern anbieten, Einstellungen bei Whatsapp bzw. im Handy freiwillig so zu ändern, dass sie ohne ihr Wissen nicht mehr in Whatsapp Gruppen aufgenommen werden können und dass keine Bilder automatisch auf das Handy heruntergeladen werden.

Mit diesem Elternbrief verschicken wir eine Anleitung, wie Sie diese Einstellungen mit Ihrem Kind selbstständig ändern können.

Wir hoffen, dass wir in Ihrem Sinne handeln.

Darüber hinaus weisen wir auf einen Online-Elternabend am 08.02.2024 vom Treffpunkt e.V. Familienbildung Nürnberg zum Thema Gefahren im Netz und Cybermobbing hin. Die Einladung ist Teil dieses Elternbriefes. Über einen QR-Code können Sie an dieser Informationsveranstaltung teilnehmen.

Sollten Schülerinnen und Schüler Redebedarf haben, stehen unsere Verbindungslehrer, Herr Koza, Herr Shlosberg und Frau Hauenstein zur Verfügung.

Girl's und Boy's Day am 25. April 2024

Der Girl's und Boy's Day am 25. April 2024 will Schülerinnen und Schülern der 5. mit 10. Jahrgangsstufe die Möglichkeit geben, Einblicke in bestimmte Berufe zu gewinnen. Mädchen haben die Möglichkeit Berufe kennen zu lernen, die eher von Jungen gewählt werden, und Jungen können Berufe kennenlernen, die eher von Mädchen gewählt werden.

Sollte Ihr Kind an diesem Tag einen Praktikumsplatz bekommen, stellen Sie bitte einen Antrag auf Beurlaubung. Die Begründung ist dann der Girl's und Boy's Day. Bitte geben Sie immer **zwingend** auch das Praktikum an, denn wir dürfen Beurlaubungen nur genehmigen, die die oben genannte Bedingung erfüllen.

10. Klassen: Informationen über die Abschlussprüfungen

In den letzten Tagen haben wir das Informationsgeheft über die Abschlussprüfung fertiggestellt und werden es in der letzten Woche vor den Frühlingsferien an unsere 10. Klässler ausgeben. Dort enthalten sind alle wichtigen Informationen über Ablauf und rechtliche Bedingungen über die anstehenden Prüfungen.



Ende des ersten Halbjahres am 23.02.2024

Am 23.02.2024 endet das erste Schulhalbjahr. Schülerinnen und der Schüler der 9. und 10. Klassen erhalten ein Halbjahreszeugnis. Alle anderen Schüler (Jahrgangsstufen 5 bis 8) erhalten an diesem Tag keine Benachrichtigung über ihren Leistungsstand.

Für die Jahrgangsstufen 5 bis 8 hat sich die Schule vor einigen Jahren für die Ausgabe von Zwischenberichten entschieden. Der zweite Zwischenbericht wird am 26. April ausgegeben.

Mit freundlichen Grüßen

gez. A. Fahl, RSD